

Zum 10. Mal gemeinsames Schießen



MISTELBACH. „Wir können nur guten Sicherheitsdienst leisten, wenn die Zusammenarbeit mit den Leuten passt“, erläutert Bezirksstellenkommandant Florian Ladengruber aus Anlass des 10. Pistolenschießens der Polizei, das am 10. September stattfand. „Das ist quasi nur ein Vorwand, da es vielmehr darum geht, dass es ein Ort der Begegnung sein soll“, so Ladengruber weiter. Dass unser Bezirk Sicherheit wahrt, bewiesen Staatsanwalt Lambert Schöfmann, Bürgermeister Alfred Pohl und Nationalratsabgeordneter Hubert Kuzdas mit ihrer Treffsicherheit. Mit im Bild: Heinz Pühringer, Florian Ladengruber und Dieter Rath. FOTO: RAMBAUSKE

Zu magischer Reise entführen

MAGIE / Der Zauberkünstler wird am 16. 9. im MZM allen den Kopf verdrehen.

MISTELBACH / Im MZM Museumszentrum Mistelbach wird am 16. September, ab 19 Uhr, der bekannte Zauberkünstler Wolfgang Moser das Unmögliche wahr werden lassen und sein Publikum auf eine magische Reise entführen.

Die Zauber.Gala ist - passend zur aktuellen Ausstellung Hexen.Zauber - speziell auf das Thema ausgerichtet. Es wird also fantasievoll und atemberaubend. Spielerisch verdreht der Magier die Wahrnehmung der Zuschauer, denn Realität findet er überbewertet. Eintritt: Vorverkauf 15 Euro, Abendkassa 20 Euro, Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre 10 Euro. Begrenzte Platzanzahl, Anmeldung unter: 02572 20719 oder event@mzmistelbach.at

Fahrten, die helfen

BENEFIZ / 8.000 Euro nahm der Motorradclub bis jetzt mit ihren Fahrten ein. Der Erlös kommt drei Frättingsdorfern zu Gute.

HOBERSDORF, FRÄTTINGSDORF / - Der Motorradclub Niederösterreich Nord (MRC-NÖ-Nord) sammelt heuer wieder Spenden für die Aktion „Biker helfen“. Ein wichtiger Bestandteil der Aktion, die das gesamte Jahr über läuft, ist eine Sternfahrt, ausgehend vom Rübenplatz in Hobersdorf, die Anfang September stattgefunden hat.

Insgesamt waren bei dieser Fahrt 300 Personen, gut 200 Motorräder, vier Quads und ein Trike mit dabei. Bis dato hat der MRC-NÖ-Nord an Spenden und Einnahmen durch die Sternfahrt

die stolze Summe von 8.000 Euro eingenommen und auch schon übergeben.

Das Projekt 2011 widmet sich Doris Blösel und ihren Zwillingen aus Frättingsdorf. Da der Vater und Lebensgefährte Siegfried Pfalzer bei einem tragischen Verkehrsunfall kurz nach der Geburt der Zwillinge ums Leben kam.

Die Aktion „Biker helfen“ für Doris Blösel und ihre Zwillinge läuft noch bis Ende des Jahres und so sind weitere Spenden willkommen: Spendenkonto: Raika Neusiedl / Zaya, Konto 2-00.010.439, BLZ. 32551



Ein erster Spendenbetrag konnte anlässlich der Sternfahrt „Biker helfen“ des MRC-NÖ-Nord bereits übergeben werden. Am Bild: Werner Braunstingl, Silvia Pfalzer, Georg Schüller, Doris Blösel mit den Zwillingen Lea und Lukas. FOTO: BREY

Leben auf gesunden Beinen und Füßen

NÖGKK / Die NÖGKK lädt am 21. September zum Vortrag über Bein- und Fußgesundheit in Mistelbach.

Unsere Beine und Füße leisten jeden Tag Schwerarbeit - im Laufe eines Lebens legen wir ca. 170.000 Kilometer zu Fuß zurück, das sind vier Erdumrundungen! Alltagsbelastungen und schlechte Pflege fordern unsere Gehwerkzeuge zusätzlich. Was Beine und Füße brauchen und warum nur das Beste für sie gut genug ist, erfährt man in der Vortragsreihe der NÖGKK „Leben auf gesunden Beinen und Füßen“.

Inhaltliche Schwerpunkte sind Informationen zu einer gefäßgesunden Lebensweise, Thrombosenvermeidung und Prävention von Krampfadern, Schaufensterkrankheit und Co.



Gesunde Beine & Füße! FOTO: WWW.ISTOCKFOTO.COM

Praktische Übungen zur Erhaltung eines gesunden Gefäßsystems stehen ebenfalls auf dem Programm. Eintritt frei!

NÖGKK-Vortrag „Leben auf gesunden Beinen und Füßen“, am 21. September, ab 18.30 Uhr, SC Mistelbach, Rosseggerstraße 46, 2130 Mistelbach. Referent: Dr. Heinrich Pink, FA für Chirurgie.

Anmeldung erbeten unter: Tel. 050899-1354, Informationen unter: www.noegkk.at Werbung